

## LA BALLENA ROCKERA



(1) Había una vez una ballena muy moderna. Le gustaba mucho la música rock y los animales del mar le llamaban La Peonza. Tenía un aparato de radio que se había tragado junto con otros restos de un naufragio, y que conservaba en su interior como un tesoro.

(2) Todos los días escuchaba la música y las canciones de moda. Se sabía de memoria los cuarenta principales, donde cantaban sus artistas favoritos y había aprendido a bailar entre las olas, mientras lanzaba su chorro de agua como una manguera de regar rota.

(3) Los otros animales marinos estaban tristes, porque la ballena no les hacía caso. Y es que los pobrecitos no sabían lo que era un rock y no conocían a Madonna, a Michael Jackson ni a Emilio Aragón.

(4) Un día que la ballena estaba distraída, coleteando al ritmo de su radio, se le acercó un barco ballenero. La cogió desprevenida, la capturó y la metió en su bodega.

(5) Las otras ballenas, los delfines, los atunes y hasta las pequeñas sardinas estaban preocupadas por la desgracia de la ballena rockera. Se reunieron y pensaron cómo podrían salvar al pobre animal. Todos le perdonaron su orgullo. A lo mejor la ballena tenía algo de razón, porque ellos no entendían nada de música y, mucho menos, de rock.

(6) Después de pensar y pensar, decidieron dejarse atrapar. De esta forma, todos entraron en la bodega donde se encontraba presa su amiga La Peonza.

(7) Una vez allí, le dijeron que pusiera al máximo el volumen de la radio y que les enseñara a bailar. Así lo hizo y, pronto, el barco parecía una olla de grillos con la radio a toda marcha y los animales gritando y saltando como locos en la bodega, haciendo tambalearse la embarcación.

(8) El patrón del barco se asomó para ver de dónde salía tanto jaleo y pensó que aquellos pobrecitos peces estaban enfermos y contaminados. Luego decidió, sin consultar con nadie, devolverlos al mar.

(9) La ballena, agradecida, enseñó a bailar en el agua a sus nuevos amigos.

(10) Desde entonces, el mar parece una fiesta y la ballena presta el aparato de radio a todos los animales marinos para que organicen bailes. Aunque siempre hay algún pez vigilando, por si acaso aparece un barco de pesca.

Lee y analiza las siguientes preguntas y marca la respuesta que consideres correcta.

1.- ¿Por qué crees que los animales llamaban a la ballena La Peonza?

- a) Porque estaba muy gorda.
- b) Porque siempre estaba bailando.
- c) Porque tenía forma de peonza.

2.- ¿Cómo llegó el aparato de radio a su interior?

- a) Lo robó de un barco ballenero.
- b) Se lo regalaron sus amigos en su cumpleaños.
- c) Se lo tragó junto a otros restos de un naufragio.

3.- Lee el párrafo 3 y contesta, ¿qué problema tenía la ballena con el resto de peces?

- a) Que no se juntaba con ellos porque era muy orgullosa.
- b) Que no les hacia caso porque no entendían de música.
- c) Que era muy grande y les daba miedo.

4.- Según el párrafo 4, ¿cuál fue la causa de que atraparan la ballena?

- a) Que estaba distraída escuchando música.
- b) Que estaba distraída discutiendo con el resto de peces.
- c) Que la pillaron por sorpresa.

5.- En el párrafo 5 los otros peces perdonan a la ballena su orgullo y deciden ayudarla, ¿qué frase justifica su perdón?

---

6.- En el párrafo 7 se dice que "el barco parecía una jaula de grillos", ¿Qué frases de dicho párrafo nos ayudan a comprender su significado?

- a) Le dijeron que pusiera al máximo el volumen de la radio y que les enseñara a bailar.
- b) La radio a toda marcha y los animales gritando y saltando como locos en la bodega.
- c) La ballena, agradecida, enseñó a bailar en el agua a sus nuevos amigos.

7.- ¿Cómo agradece la ballena la ayuda que le prestaron sus amigos?

---

---

---

8.- Realiza un dibujo sobre lo que más te gustó de la lectura.